

## Pop-Up-Store

# Drachenporzellan zur Festspielzeit

Von Merle Dörsing, 18.08.2019 - 17:19 Uhr



Foto: Merle Dörsing

**BAYREUTH.** Birgit Weidl, Barbara Flügel und Astrid von Glass hatten eine Idee: Für die Dauer der Festspielzeit eröffneten sie den Pop-Up-Store Bel Étage in der Opernstraße.

Setzt man einen Schritt in die Räume der ehemaligen Markgrafen-Buchhandlung am Sternplatz, kommt man aus dem Staunen nicht mehr raus. Überall stehen Dinge, bei denen man schon bei der kleinsten Bewegung Angst hat, man könnte etwas sehr Wertvolles zerbrechen.

### Zahn der Zeit getroffen

Birgit Weidl erinnert sich: „Zum einen wollten wir uns etwas bekannter machen, zum anderen wollten wir auch etwas in Bayreuth reinbringen.“ Jedoch: „Am Anfang war es schwierig, einen geeigneten Raum zu finden. Auch der Ladeninhaber hier war skeptisch. Aber jetzt ist er voll und ganz dabei. Hiermit haben wir den Zahn der Zeit getroffen.“ Mittlerweile sei der Festspielladen ein voller Erfolg: „Ich wusste, wenn wir anfangen, Englisch im Laden zu sprechen, dann ist die Klappe gefallen.“ Und so sollte es auch kommen: „Rund eine Woche vor den Festspielen, kam der Stein ins Rollen. Der erste Kunde war ein sehr freundlicher Japaner.“